



602 423

LOS JUECES Y LOS REYES. Un cuento del padre Esteban Garmucio sirvió de base para este espectáculo teatral con que debutó el Grupo "Q", compañía-escuela guiada por destacados elementos profesionales y adscrita al centro parroquial Lourdes (se presenta los viernes y sábados a las 20 horas). Se trata de una parábola en la que hay humor y poesía, sobre la justicia, el poder y la trastocación de valores en los individuos, en un reino cuyo orden es desplazado por otro orden. La intención crítica es evidente. Narrada bajo dirección de Juan Cuevas con altura de miras y a la manera del teatro épico-brechtiano, el montaje está lleno de hallazgos imaginativos para sacar partido de recursos modestos. Esto es teatro vocacional, pero los 25 actores y músicos aficionados logran que se olviden sus limitaciones con su enorme entusiasmo por hacer bien las cosas. Aunque es más que eso, el resultado permite recordar cómo pocos otros esfuerzos hoy día, que el teatro es un medio de expresión de una comunidad para esa comunidad.

Pedro Abra

Los jueces y los reyes [artículo] Pedro Labra.

Libros y documentos

AUTORÍA

Labra Araya, Pedro

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los jueces y los reyes [artículo] Pedro Labra.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)